

Presseinformation

Nadine möchte bei ihren Kindern sein

- Nadine aus Meerbusch möchte ihr altes Leben zurück
- Jede Registrierung zählt – für Nadine und Andere
- Jetzt registrieren unter dkms.de/hilf-nadine

Nadine ist 43 Jahre alt und lebt mit ihrem Mann und ihren zwei kleinen Kindern in Meerbusch/Neuss. Alles scheint in bester Ordnung, aber im September diesen Jahres folgt der große Schock: Bei einer Routineuntersuchung wird festgestellt, dass Nadine an AML leidet und dringend auf eine Stammzellspende angewiesen ist. Seither durfte sie das Krankenhaus nicht mehr verlassen. Freunde und Familie wollen Nadine unterstützen und organisieren daher eine Registrierungsaktion gemeinsam mit der DKMS am 19. Oktober in Moers. Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich unter www.dkms.de/hilf-nadine ein Registrierungsset nach Hause bestellen.

Nadine liebt ihre Familie, das Reiten und das Leben. Alles schien in bester Ordnung, bis die Diagnose AML im September diesen Jahres Nadine und ihre Familie wie aus dem Nichts traf. Da sie MS-Patientin ist, ist sie regelmäßig zur Routineuntersuchung in der Klinik. Keiner erwartete die anschließende Diagnose; die Welt stand still. Seither ist Nadine im Krankenhaus und eines steht fest: Um zu überleben braucht es ihren genetischen Zwilling – irgendjemanden auf der Welt, der bereit ist Nadine neue Hoffnung auf ein gesundes Leben zu schenken. Nadines Familie hat nur einen Wunsch: „Wir wollen ihr Leben retten und wir tun alles, was in unserer Macht steht.“

Aus diesem Grund organisieren Freunde und Familie gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Moers, um möglichst viele neue Spender:innen zu motivieren sich zu registrieren. Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt sind, können sich vor Ort als potenzielle Stammzellspender:in registrieren lassen – für Nadine und andere Betroffene:

Registrierungsaktion für Nadine und Andere

Am 19.10.2025 von 12:30 bis 16:30 Uhr

Clubhaus Kapellener Tennisclub

Fritz-Peters-Str. 7

47447 Moers

Bundesweiter Online-Aufruf für Nadine

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten unter www.dkms.de/hilf-nadine das Registrierungsset nach Hause schicken lassen. So geht's:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Registrieren, teilen, posten – jede:r kann Nadine unterstützen!

Nadine sehnt sich danach, ihre beiden Kinder wieder in die Arme schließen zu können. Sie träumt von einem Leben, in dem sie wieder gesund all den Dingen nachgehen kann, die sie so sehr liebt. Damit Nadines Wunsch in Erfüllung geht, ist es jetzt wichtig, das eigene Netzwerk zu nutzen – ob in der Gemeinde, im Verein, in der Firma oder in den sozialen Medien. Jede:r kann aktiv werden.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE62 7004 0060 8987 0009 12

Verwendungszweck: VLA031, Nadine

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/nadine-moegchte-bei-ihreren-kindern-sein/>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **125.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!